

Protokoll der
29. Sitzung des 36. AStA der Universität Osnabrück

Datum: 29.04.10
Ort: AStA-Sitzungssaal
Protokollant: Henrik Radewald
Beginn: 20.00 Uhr

Anwesende:

Referent für Finanzen: Barbara Benten
Referent für Fachschaften: Henrik Radewald
Referent für Soziales: Bernard Bruns
Referent für Hochschulpolitik: Lukas Kremkau, Gerrit Leelkok, David Labude
Referent für Öffentlichkeit: Marit Kristine List, Benedikt Ehinger
Referent für Ökologie: Jens Schnau
Referent für Kultur: -----
Referent für Internationales: Nils Napierala

Tagesordnungspunkte:

TOP 1 Begrüßung und Formalia
TOP 2 Berichte aus den Referaten
TOP 3 Stellungnahme Studentenwerksvertreter
TOP 4 Themenreihe
TOP 5 Technische Ausstattung
TOP 6 Gespräch mit Präsidium
TOP 7 Bandcontest und Schlossinnenhof
TOP 8 Verschiedenes

TOP 1 Begrüßung und Formalia

TOP 2 Berichte aus den Referaten

Öffentlichkeit: AStA-Zeitung ist fertig.

Finanzen: Getränkerechnung der EW-Party ist da, wird Ende der Woche bezahlt. Freiwillige Helfer bekommen kleines Geschenk.

HoPo: Am 26.04. beginnt die „Themenreihe“. Öff.-Referat soll Plakate erstellen.

FKK: nächste FKK-Sitzung am Mittwoch (21.04.).

TOP 3 Stellungnahme Studentenwerksvertreter

Stupa-Präsident handelt zu eigenmächtig, da dieser die Studentenwerksvertreter nicht für die Erstellung der Stellungnahme (zur Veränderung der Studentenwerksvertreter-Wahlen) eingebunden hat. Der AStA wurde ebenfalls nicht mit einbezogen (zu wenig Kooperation). Es ist des Weiteren fragwürdig, warum Frau Bornemann das Stupa-Präsidium kontaktiert hat.

TOP 4 Themenreihe

Die Themenreihe „Bildung und Demokratie“ ist thematisch festgelegt. Auch der Großteil der Referenten ist bereits eingeladen. Stattfinden soll die Veranstaltungsreihe wöchentlich (jeden Donnerstag um 19 Uhr).

Geklärt werden muss noch die Finanzierung für alle Veranstaltungen. Es ist geplant, dass sowohl Inis und der AStA als auch die beteiligten Gewerkschaften einen Teil der Finanzierung übernehmen.

Am 3.6. ist im Rahmen der Themenreihe eine Podiumsdiskussion zur universitären Prüfungsverwaltung geplant. Die Ausgestaltung soll durch das Referat für Fachschaften erfolgen.

Für die Bewerbung soll ein einheitliches Design für die Plakate erstellt werden.

TOP 5 Technische Ausstattung

Es sollen Funkgeräte für das Schlossinnenhoif angeschafft werden. Lukas schickt Vorschläge für Funkgeräte an die Hochschulgruppen, um den Antrag anschließend im Stupa vorzustellen. Es werden neue Kabel für die AStA-Anlage benötigt.

TOP 6 Gespräch mit Präsidium

Präsidium war über Themenreihe positiv überrascht.

Vizepräsidentin Frau Blasberg-Kuhnke zeigte Einsicht, dass die Kommunikation in Bezug auf die Restrukturierung der Prüfungsverwaltung unzureichend war (Selbstkritik). Die Kommunikation soll verbessert werden. Das Konzept zur Restrukturierung steht noch nicht fest. Die Arbeit soll jetzt beginnen. Bisher wurden lediglich Informationen gesammelt. Die Senatssitzung war ein gutes Feedback (es sollte nur eine Möglichkeit vorgestellt werden, kein endgültiges Konzept für die Universität Osnabrück). Es werden ein „Lenkungsbeirat“ und „Workshops“ (zur Ausgestaltung) gebildet unter Beteiligung aller Hochschulgruppen. Auf Plätze im Beirat und in den Workshops sollen.

TOP 7 Bandcontest und Schlossinnenhof

Barbara hat Sorge, dass der Bandcontest und das Schlossinnenhof nicht laufen. Das Konzept soll von den Kulturreferenten umgehend vorgestellt werden. Des Weiteren sollen Aufgaben delegiert werden (Lukas und Hernik sprechen die Kulturreferenten auf die Probleme an).

Der Bandcontest muss schnellstens organisiert werden. Bene kümmert sich darum, dass Plakate erstellt werden.

TOP 8 Verschiedenes

Jans tauscht mit Gerrit die Sprechstunde. Jens übernimmt den Montag, Gerrit den Donnerstag.

Sitzungsende: 21.30 Uhr

Henrik Radewald
Referent für Fachschaften